## Erster Schüler/innen-Sprechtag 2015

Am Dienstag, dem 10. November 2015, fand an unserem Gymnasium der erste Schüler/innen-Sprechtag statt. Verteilt auf Haupt- und Nebengebäude warteten ab 12.00 Uhr für 4 Stunden Lehrerinnen und Lehrer auf ihre jungen Besucher. In den Gesprächen konnte über alles Mögliche geplaudert werden: aktuelle Schulleistungen, Optimierungswünsche beim Lernen und Lehren, persönliche Befindlichkeiten u.v.m.

Für diesen ersten Durchgang wurden alle Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe I zu mindestens einem Gespräch verpflichtet. Anzustreben wäre gewiss ein höheres Maß an Freiwilligkeit bei der Nutzung dieser Gesprächsmöglichkeit. Für den kleinen Hunger zwischendurch standen Schülerinnen und Schüler der QII mit Waffeln parat, Mitglieder des Sporthelfer- und Schulsanitätsteams halfen im Nebengebäude bei der Betreuung von Kindern, die noch auf ihren Termin warten mussten.

Lob und Kritik gleichermaßen waren im Anschluss an die Gespräche zu hören, wobei die positiven Äußerungen ein gewisses Übergewicht zu haben schienen.

Der Arbeitskreis "Schüler/innen-Sprechtag" wird sich in Kürze noch einmal treffen, um eine Nachlese dieses Events zu betreiben: Mittels Fragebögen soll in nächster Zeit bei den Beteiligten inklusive Eltern nachgefragt werden, ob der Sprechtag als gelungen, verbesserungswürdig oder unnötig angesehen wurde. Die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe könnten in einem zweiten Durchgang vielleicht auch noch stärker eingebunden werden.

Am Ende wird die Schulkonferenz über die Zukunft dieses Sprechtages entscheiden.

Das Schüler/innen-Sprechtagsteam